
 

 
 

Castel di Casio 
 

Le priorità per le imprese Cna 
 

Le priorità per le imprese di Castel di Casio riguardano nell’ordine: 
- Mobilità 
- Sostegno alle imprese che vogliono investire su efficienza energetica e 

sostenibilità 
- Criticità legate al rischio idrogeologico 
- Fiscalità locale 
- Sicurezza 

 
 
Mobilità 
Il problema principale resta il collegamento tra la Porrettana in direzione 
Bologna. Inoltre le aziende rilevano: l'assenza di ponte pedonale sul fiume 
Reno da Silla alla stazione ferroviaria di Silla, obbliga pericolosamente i 
passanti e ciclisti a percorrerlo a fianco di autovetture e autocarri in moto. 
Non esiste marciapiede su ambo i lati della Provinciale per recarsi a piedi 
dalla zona artigianale Nassirya alla Stazione FS di Silla. Non c'è illuminazione 
sulla strada provinciale né comunale Don Fornasini. Vanno potenziate le 
tratte ferroviarie giornaliere porrettane verso Pistoia. 
 
Sostegno alle imprese 
Le imprese chiedono un sostegno alle imprese che vogliono investire su 
efficienza energetica e sostenibilità utilizzando i fondi del Pnrr. Inoltre 
propongono la creazione di nuove aree a bassa tassazione in cui insediare le 
aziende. Una crescita dei servizi per le imprese nelle aree a forte 
insediamento artigianale. 
 
Criticità legate al rischio idrogeologico 
Occorre una maggiore attenzione alla pulizia dei fossati lato strada (esempio 
Berzantina) e manutenzione del verde in generale. Alcune aziende agricole  
indicano che le domande aziendali di indennizzo contro "Danni da gelate 
tardive su alveari 2021" e "Aiuto alla filiera apistica nazionale 2022" non sono 
state erogate e il futuro Sindaco dovrebbe farsene carico in Regione 
 
Fiscalità 
Le aziende chiedono una fiscalità agevolata, in particolare per le aziende che 
stanno nascendo o hanno intenzione di farlo. Per quanto riguarda la Tari, è 
elevata e dovrebbe premiare maggiormente chi fa raccolta differenziata e chi 



 

smaltisce in proprio i rifiuti. Inoltre alcune imprese chiedono di lasciare libertà 
nel pagamento: sia con F24, sia con bollettini postali, sia con bonifici bancari, 
sia in contante alla ragioneria del Comune. 
 
Sicurezza 
Il tema della sicurezza è presente per le aziende. Attualmente sollecitano 
l’installazione di telecamere di videosorveglianza nelle strade del Comune 
soprattutto nelle zone industriali e artigianali. 
 
Semplificazione burocratica 
Per la maggioranza delle imprese non ci si può lamentare. Però chiedono più 
velocità nella concessione di permessi comunali e Scia. Inoltre alcune 
aziende chiedono che il protocollo e l’istruttoria Scia/Cila sia Comunale 
anziché dell’Unione dei Comuni. 
 
Servizi sanitari 
Il Comune utiliza i servizi dei Comuni circostanti, quindi risultano insufficienti. 
Inoltre occorre ripristinare il servizio ostetrico punto nascite della montagna. 
 

Le priorità per i cittadini e i pensionati Cna 
 
Le priorità riguardano nell’ordine: 

- Mobilità 
- Criticità legate al rischio idrogeologico del territorio 
- Fiscalità locale 

 
Mobilità e criticità idrogeologiche 
Segnalati diversi principi di smottamento attorno alla località Lizzo. 
 
Fiscalità locale 
La Tari è elevata e dovrebbe premiare maggiormente chi fa raccolta 
differenziata e chi smaltisce in proprio i rifiuti. 
 
Attività culturali e turistiche 
Vanno potenziate, aumentando l’offerta. 
 
Infrastrutture digitali 
Qualche difficoltà, ogni tanto la connessione non funziona. 
 


